

Der Landrat

Sitzung des KJHAs am 03.07.2017
Tischvorlage zu TOP 3.2.ö



Landratsamt Konstanz - Postfach 10 12 38 - 78412 Konstanz

I:Herrn Minister
Manfred Lucha
Ministerium für Soziales und Integration
Baden-Württemberg
Postfach 10 34 65
70029 Stuttgart

3. Mai 2017

Sehr geehrter Herr Minister Lucha,

ich hatte Sie gestern bei unserem Gespräch über die vorhandenen, offenen Beträge bei den Kostenerstattungen unterrichtet. Es handelt sich hierbei um Fälle, die nach dem 01.11.2015 zur Erstattung angemeldet wurden. Von derzeit vom Kreisjugendamt Konstanz insgesamt beim Landesversorgungsamt angemeldeten Beträgen in Höhe von 3.031.470,59 € wurden bislang 1.353.656,66 € vom Land erstattet. Somit sind aus den abgerechneten Beträgen weiterhin 1.677.813,93 € offen.

Darüber hinaus sind weitere 77 Fälle offen, die zur Erstattung angemeldet wurden, bei denen die Erstattungszusage des Landes jedoch noch aussteht. Ohne diese ist eine Erstattungsabrechnung überhaupt nicht möglich. Auch hier handelt es sich um Beträge in Millionenhöhe.

Des Weiteren gehe ich davon aus, dass diese Situation ebenfalls für die Erstattungsforderungen des Stadtjugendamtes Konstanz zutrifft, für die dadurch ebenfalls der Landkreis vorläufig leistet.

Ich bitte Sie daher nochmals darum, die Erstattungsverpflichtungen zu erfüllen und damit den Landkreisen, die hier in finanzielle Vorleistungen in erheblicher Höhe gegangen sind, wieder einen Ausgleich zu schaffen.

Mit freundlichen Grüßen

F. Hämmerle